

## Salzhemmendorf: Café der Begegnung als eindrucksvolles Signal des guten Willens

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 01. Juni 2016 um 14:40 Uhr

---

### Das aktuelle WBNachrichten-Video

Salzhemmendorf: Café der Begegnung als eindrucksvolles Signal des guten Willens

**{youtube}tXzSRLScNWWpDAlpe Lorenz und Frank Weber**

### **Mittwoch 1. Juni 2016 - Salzhemmendorf (wbn). Der Ort, der in der Vergangenheit durch einen Brand**

Bartels: "Das Projekt soll die Toleranz und das friedliche Zusammenleben im Flecken Salzhemmendorf fördern und spricht neben Flüchtlingen insbesondere alle Anwohnerinnen und Anwohner Salzhemmendorfs an". Leiter des Projektes ist Nico Lattermann von "Impuls".

Fortsetzung von Seite 1

Der Streetworker des Projektes "Jugend stärken im Quartier", Mehmet Karakaya, bietet Hilfe bei schulischer und beruflicher Integration an und erläuterte im WBN-Interview das heute gestartete Salzhemmendorfer Projekt. Unterstützt wird das Vorhaben von mehreren Bundesministerien und dem Sozialfonds der Europäischen Union.